

よもぎ道

平成 22 年 6 月 8 日
校長 室井 孝仁

ドングリの植樹

5月21日(金)、3年生によるドングリの植樹を行いました。これは、「あいちグリーンウェイブ運動」の一環として取り組みました。

植樹したドングリは、校内のドングリの木から実生したものです。それを、今年の台風により樹木が倒れてしまった体育館の裏に、6本植えました。

なお、3年生は、今年樹木を中心とした環境教育に取り組んでいきます。

3の1 三浦 悠

ぼくたちは、ドングリの木をうえました。この前、台風で木がおれたところにうえました。早く大きくなってほしい気持ちでうえました。ドングリの実が早くできてほしいです。水やりもがんばります。

3の2 古山 晏湖

みんなでよもぎ道にドングリの木をうえました。わたしが、6年生になったら、ドングリの木は、おなじくらいのせになってほしいです。早く、わたしがうえたドングリの木が、ぐんぐん大きくなるといいな。



運動会

5月22日(土)、好天の中、運動会が開催されました。児童会の会長から、「最後まで力を尽くしてやり抜こう」という呼びかけのとおり、大差をつけられた赤組が、徐々にばん回し、接戦に持ち込みました。結果は、今年度は白組の優勝となりました。

運動会では、ペア学年の種目で低学年をいたわる姿、徒競走で最後まで走り抜く姿、準備や後片付けに活躍する姿など、子供たちの輝く姿を多く見ることができました。子供たちは、ご家族のみなさまの声援を受け、いつも以上の力を発揮できたと思います。ご参観、ありがとうございました。

また、喫煙、テントの設営などにご配慮いただき、感謝申し上げます。

1の1 中村 紅葉

タイヤはおもタイヤで、ひっばってもらって、すべっているところが、たのしかった。たまいれのたまをなげるのが、おもしろかった。

1の2 加藤 聖人

ぼくは、たまいれがいちばんたのしかったです。ぼくたちしろぐみが、かつことができましたからです。らいねんも、かちたいです。

2の1 御宿 莉乃

うんどうかいで、デカパンリレーに出ました。ペアがっきゅうのおねえさんがやさしかったので、とてもたのしかったです。黄色のパンツをはいたわたしのチームは、2ばんでした。もっとがんばって、1ばんになりたかったです。

2の2 鈴村 泉水

大玉かけっこは、いちばんたのしかったけど、たいへんでした。3人でやるので、はしるのをあわせたり、ころがしたりするところが、むずかしかったです。れんしゅうのときは、おもうようにころがらなかったけど、ほんばんは、じょうずにできました。



3の1 立松 佑布奈

うんどう会で、一番がんばったのは、ときょう走です。わたしは、ときょう走では2位でした。台風の日では、白組の青が1位で、黄が4位でした。おみこしりレーでは、わたしは2回やりました。来年のうんどう会もがんばりたいです。

3の2 宮田 杏介

ぼくのさいしょのきょうぎは、おみこしりレーで3位でした。次にときょう走をしました。スタートはななめになりました。うしろの2人には、ぬかされないで、1位になりました。お母さんが、「1位、おめでとう」と言ってくれました。うれしかったです。

4の1 新保 友梨

一番楽しかったのは、デカパンきょう走です。練習だけでなく、本番でも一番がとれました。ときょう走とリレーでも、一番でした。いっぱい一番がとれてうれしかったです。よもぎ音ども、みんなよりじょうずにおどろうと、がんばりました。



4の2 百合草 胡桃

わたしは、ときょう走で、2位になりました。来年は、1位になりたいです。竹取物語で、1回せんは引き分けだったけど、2・3回せんは勝ちました。竹取物語が一番楽しかったです。お母さんの作ったべん当は、すごくおいしかったです。

5の1 鈴木 雄登

運動会では、き馬戦と徒競走、おみこしりレーに出ました。き馬戦では、すぐにぼう子をとられてしまいました。徒競走は、1位になれてうれしかったです。おみこしりレーは、協力して上手にできたので、よかったです。

5の2 村松 奈々香

運動会は、始まるときにどきどきしました。徒競走は、練習のときは5位でした。くやしかったので、練習をしました。そしたら、当日は、4位でゴールすることができました。運動会は、楽しかったです。

6の1 石川 舜

ぼくは、小学校最後の運動会で、開会式の司会、よもぎ音頭の大だっこ、騎馬戦の大將をやりました。一番の思い出は、騎馬戦の大將をしたことです。他の人のぼう子とはとれなかったけど、自分とはとれません。これまでで、一番楽しかった運動会でした。

6の2 島田 雄太

ぼくは、白組の代表として選手せんせいをしました。せんせいの時は、とても緊張していたけど、競技が始まると自然と緊張がとけてきて、思いっきり戦うことができました。優勝もできて楽しかったです。

